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MEDIA TERVERIFIKASI

Kewaspadaan	tampaknya	harus	ditingkatkan	semua	pihak,	terutama	pemerintah	Indonesia	dalam	
menangani	virus	corona.	Selama	dua	hari	berturut-turut,	temuan	positif	terinfeksi	meningkat	drastis.	Lebih	
mengkhawatirkan,	ternyata	tak	hanya	di	Jakarta,	Covid	19	sudah	positif	di	Bali.	Meski	buktinya	dikatakan	
akibat	komplikasi	penyakit,	tapi	satu	pasien	warga	asing	positif	corona--pasien	25--	meninggal	di	Pulau	

Dewata.	Surabaya	juga	'lampu	kuning',	karena	ada	dua	orang	yang	berada	dalam	pengawasan.

(Baca,	Hal	11)
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development	yang	menarik."Oleh	karena	
itu	 skill	 programer	 memang	 sangat	
dibutuhkan,	 terutama	 bagi	 kalangan	
pelajar.	Jangan	hanya	fokus	dalam	teknik	
jaringan	saja,"	pintanya.

Mantan	 Bupati 	 Trenggalek	 ini	
meminta	kepada	masyarakat	yang	tidak	
memiliki	 skill	 atau	 ketrampilan	 bisa	
mengikuti	 pembinaan	 dan	 pelatihan	
melalui	 mentor."Jadi	 tidak	 ada	 batas	
ruang	untuk	bisa	belajar.	Salah	satunya	
lewat	MJC	ini	sebagai	wadah	untuk	bisa	
belajar	dan	bisa	dipersiapkan	dalam	era	
milenial	ini,"	terang	dia.

Ia	menjelaskan,	dengan		kembangkannya	
kawasan	 Bromo	 Tengger	 Semeru	 dan	
Pe labuhan 	 Tan jung 	 Tembaga 	 d i	
Probolinggo	maka	dapat	dikelola	secara	
baik	dan	profesional	oleh	UMKM	untuk	
bisa	berdaya	saing."Ini	potensi	yang	ada,	
m a k a 	 k am i 	 d e n g a n 	 w a l i 	 k o t a	
Probolinggo	 siap	 untuk	 mentoring	
UMKM	sehingga	kota	ini	bisa	mengambil	
kesempatan	penyiapan	diri,"	ujarnya.

Senada,	Wali	Kota	Probolinggo,	Hadi	
Zainal	 Abidin	mengatakan	 perkembangan	

Probolinggo-Di	 era	 industri	 4.0,	
teknologi	 digital	 menjadi	 salah	
satu	 penentu	 berkembangnya	
sebuah	 usaha.	 Wakil	 Gubernur	

Jatim,	 Emil	 Elestianto	 Dardak	 pun	
mendorong	optimalisasi	pemanfaatannya	
di	Kota	Probolinggo.

"Untuk	membeli	barang	tidak	semua	
harus	datang	 ke	 tempat.	Namun	 sudah	
b a n y a k 	 m e l a k u k a n 	 t r a n s a k s i	
mengunakan	sistem	pembelian	online,"	
kata	 dia	 saat	 sosialisasi	 Milenial	 Job	
Center	 (MJC)	 Kota	 Probolinggo	 yang	
digelar	 di	 Bromo	 Park	 Hotel,	 diikuti	
ratusan	warga	yang	terdiri	dari	kalangan	
pelajar,	 UMKM	 dan	 perusahaan,	 Rabu	
(11/3).	

Emil	 juga	 menegaskan,	 daya	 saing	
perusahaan	di	era	milenial	juga	menjadi	
tantangan	 tersendiri.	 Menurutnya,	
digital	marketing	dibutuhkan	desain	dan	

industri	 di	 kota	 mengalami	 kenaikan	
trend	 positif.	 Terutama	 perkembangan	
dalam	hal	 industri	kreatif."Diantaranya,	
fotogra�i,	 kuliner,	 desain,	 fashion,	 seni,	
periklanan	 dan	 penerbitan	 yang	
kesemuanya	 menunjang	 pertumbuhan	
ekonomi	 dan	 menyediakan	 lapangan	
pekerjaan,"	jelasnya.

"Maka 	 d i p e r l ukan 	 dukungan	
ketersediaan	 ruang	 publik	 bagi	 pelaku	
u s a h a 	 e k o n om i 	 k r e a t i f 	 d a l am	
mempromosikan,	 mensosialisasikan	
d an 	 mengena l k an 	 p roduknya ,"	
tambahnya.

Hadi	juga	berharap	agar	sosialisasi	ini	
dapat	 meningkatkan	 pengetahuan	 dan	
fokus	pada	matchmaking	freelancer	dan	
klien."MJC	ini	merupakan	bukti	hadirnya	
pemerintah	dalam	menjawab	tantangan	
yang	 berkembang	 yaitu	 teknologi	
informasi,"	tandasnya.

Kegiatan	 ini	 juga	 dihadiri	 Kapolres	
Probolinggo	 Kota,	 AKPB	 Ambariyadi	
Wijaya	dan	Kajari	Yeni	Puspita	serta	para	
OPD	 yang	 ada	 di	 lingkungan	 Pemkot	
Probolinggo.(ant,jtn)

Milenial Job Center 

WAGUB EMIL BERHARAP PROBOLINGGO
OPTIMALKAN TEKNOLOGI DIGITAL

Wagub	Jatim,	Emil	Dardak	bersama	
Wali	Kota	Probolinggo,	Hadi	Zainal	Abidin
	saat	sosialisasi	MJC

Polemik Wisma & Lapangan Karanggayam

KALAH DARI PERSEBAYA,
PEMKOT BANDING KE PENGADILAN TINGGI 
Nomor	 :	 188/92792/402.5.09/1998	
tentang	 Izin	 Mendirikan	 Bangunan	
tanggal	 14	 April	 1998.	 Ketiga,	 Sistem	
Informasi	 Manajemen	 Barang	 Milik	
Daerah	Pemkot	Surabaya	nomor	register	
:	 12345678-0000-19844-1.	 Keempat,	
Sistem	 Informasi	 Manajemen	 Barang	
Milik	 Daerah	 Pemkot	 Surabaya	 nomor	
register	:	INV-2017-375.1-1.

Ira	 menyebut,	 hasil	 putusan	 yang	
ditetapkan	Hakim	PN	Surabaya,	ternyata	
hanya	 berdasarkan	 klaim	 penguasaan	
Lapangan	 Karanggayam	 sejak	 tahun	
1967	 oleh	 pihak	 penggugat.	 Selain	 itu,	
atas	dasar	pembangunan	tribun,	tembok	
pembatas,	 dan	 Wisma	 Persebaya	 lama	
tahun	1973.	Serta,	pembangunan	Wisma	
Persebaya	baru	pada	tahun	1992.

"Padahal	sejak	tahun	1998,	IMB	(Izin	
Mendirikan	Bangunan)	kita	(bangunan)	
sudah	 masuk	 dalam	 Simbada	 (Sistem	
Informasi	 Manajemen	 Barang	 Milik	
Daerah),"	katanya.

Untuk	 itu,	 Ira	 memastikan,	 bahwa	
Pemkot 	 Surabaya 	 mela lu i 	 kuasa	
hukumnya	 segera	menyiapkan	memori	
banding	 atau	 dokumen	 administrasi	
untuk	 upaya	 hukum	 ke	 Pengadilan	
Tinggi	 Surabaya.	 "Kita	 siapkan	memori	
banding,"	tegasnya.

Ira 	 juga	 menyebutkan, 	 karena	
pihaknya	 melakukan	 upaya	 hukum	
banding,	maka	 Lapangan	Karanggayam	

Su ra b aya - 	 P eme r i n t a h 	 Ko t a	
(Pemkot)	Surabaya	melalui	Bagian	
Hukum	segera	mengajukan	banding	

atas	 hasil	 putusan	 Pengadilan	 Negeri	
(PN)	 Surabaya,	 terkait	 gugatan	 tanah	
aset	Lapangan	Karanggayam	dan	Wisma	
Persebaya.	Pengajuan	banding	tersebut,	
segera	 dilayangkan	 pemkot	 melalui	
kuasa	hukum	ke	Pengadilan	Tinggi	(PT)	
S u r a b a y a 	 s e b a g a i 	 u p a y a	
mempertahankan	aset	negara.

	"Jangka	waktu	banding	14	hari.	Hari	
ini	 kita	 sudah	 siapkan	 kuasa	 hukum	
melalui 	 Pengadilan	 Negeri 	 untuk	
banding	di	Pengadilan	Tinggi	Surabaya,"	
kata	 Kepala	 Bagian	 Hukum,	 Pemkot	
Surabaya,	Ira	Tursilowati	saat	ditemui	di	
ruang	kerjanya,	Rabu	(11/3).

Upaya	 hukum	 banding	 tersebut	
d i l a ya n gk a n 	 Pemko t 	 S u r a b aya	
berdasarkan	 empat	 bukti	 sah	 di	 mata	
hukum	 atas	 kepemilikan	 tanah	 aset.	
Pertama,	 kepemilikan	 Serti�ikat	 Hak	
Pakai	 No.	 5/Kelurahan	 Tambaksari	
seluas	49.400	meter	persegi	atas	nama	
Pemerintah	Kotamadya	Daerah	Tingkat	
II	Surabaya	tertanggal	28	Maret	1995.

Kedua,	berdasarkan	Surat	Izin	Kepala	
Dinas	 Pengawasan	 Bangunan	 Daerah	

dan	 Wisma	 Persebaya	 hingga	 saat	 ini	
tetap	menjadi	milik	dan	dikelola	Pemkot	
Surabaya.	"Karena	kita	melakukan	upaya	
banding	 dan	 belum	 inkrah,	 maka	
lapangan	 karanggayam	 dan	 wisma	
masih	menjadi	milik	pemkot,"	jelasnya.

Bahkan	 Pemkot	 Surabaya	 juga	
memastikan	 telah	 menyiapkan	 upaya	
hukum	 selanjutnya	 hingga	 ke	 tingkat	
Penin jauan 	 Kembal i 	 (PK) 	 untuk	
mempertahankan	salah	satu	aset	negara	
tersebut.

Seperti	 diketahui,	 sengketan	 terkait	
status	 lapangan	 dan	 wisma	 di	 Jln	
Karanggayam	 berhasil	 dimenangkan	
oleh	 PT	 Persebaya	 Indonesia.	 Selasa	
(10/3)	 majelis	 hakim	 yang	 dipimpin	
o l e h 	 M a r t i n 	 G i n t i n g 	 S . H , 	 M . H	
m e m e n a n g k a n 	 g u g a t a n 	 y a n g	
dilayangkan	 Persebaya	 kepada	 pihak	
pemkot	Surabaya.	

Dalam	 amar	 putusan	 hakim	 itu	 pun	
disebutkan,	 serti�ikat	 tanah	 yang	 telah	
terbit 	 dengan	 atas	 nama	 Pemkot	
Surabaya , 	 yang 	 d i terbi tkan 	 BPN	
Surabaya	 28	 Maret	 1995,	 dinyatakan	
t idak 	 sah 	 dan 	 t idak 	 mempunyai	
kekuatan	hukum	tetap.	Sehingga,	dalam	
kasus 	 ini 	 s tatus 	 tanah	 dianggap	
berstatus	 quo,	 dan	 PT	 Persebaya	
mempunyai 	 hak 	 pr ior i tas 	 untuk	
pengajuan	hak	atas	kepemilikan	tanah	di	
Wisma	tersebut.	(ard)

Ira	Tursilowati
Kepala	Bagian	Hukum,	Pemkot	Surabaya	
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idoarjo- Dugaan pencemaran lingkung- San menyeruak di Sidoarjo. PT. Rachbini 
Leather dikabarkan melakukan pem- 

buangan limbah pada Avour Semampir yang 
menyebabkan bau menyengat dan airnya 
pekat hitam

Komisi A dan C DPRD Sidoarjo memanggil 
perwakilan perusahaan tersebut untuk me- 
lakukan klari�ikasi. “Saya meminta sa-
luran pipa pembuangan limbah untuk 
ditutup sementara, karena saluran tersebut 
belum memiliki ijin,” Kata Subandi, Ketua 
Komisi A DPRD Sidoarjo saat ditemui di Ruang 
Rapat DPRD Sidoarjo, Rabu (11/3). 

Suyarno, anggota Komisi C DPRD Sido- 
arjo juga meminta hasil akhir dari limbah 
sebelum dibuang ke Avour Semampir harus 
dikelola secara benar. “Harus bisa menunju- 
kan hasil lab akhir dari limbah tersebut. 
Saya juga meminta DLHK benar-benar 
melakukan pengawasan yang melekat, 
jangan sembrono,”tegasnya. Rapat tersebut 
juga dihadiri Dinas Lingkungan Hidup dan 
Kebersihan (DLHK), Camat Sedati, Kelurahan 
Sedati Gede, Sedati Agung dan Pabean dan 
perwakilan masyarakat setempat

Sementara itu, sejak awal PT. Rachbini 
Leather selalu mengelak bahwa limbah  ter-  
sebut dari pabriknya. Adhy Samsetyo Djoko 
Lelono, Legal Eksekutif PT. Rachbini Lea-

ther mengatakan yang membuang 
limbah ke Avour itu bukan hanya dari PT. 
Rachbini Leather. Sebab pihaknya sejak 
januari 2020 tidak pernah memproduksi 
bahan mentah, hanya memproduksi bahan 
setengah jadi.

“Yang membuang bukan hanya dari PT. 
Rachbini,” kilah Adhy Samsetyo yang 
juga tercatat sebagai sekretaris Komisi B 
DPRD Sidoarjo

Untuk mengetahui secara pasti dari limbah 
tersebut, DLHK sudah mengambil sampel 
untuk di Uji di Laboratorium, karena me-
mang pencemaran ini sudah yang ketiga 
kalinya. “Kira-kira hasilnya nanti satu 
minggu lagi,”jelas Sigit Setyawan, Kepala 
DLHK Sidoarjo.

Sementara perwakilan masyarakat me- 
ngeluhkan dengan adanya limbah tersebut 
produksi padinya menurun, dari yang se-
belumnya 10 ton perhektar, sekarang men- 
jadi 7 ton. Selain itu air limbahnya juga 
membuat gatal-gatal dan bau menyengat. 

Masalah ini bermula saat, warga sejum- 
lah desa di Kecamatan Sedati mengeluh-
kan adanya dugaan pencemaran air 
sungai yang melintasi kampung mereka. 
Desa yang dimaksud adalah Desa Sedati 
Gede, Sedati Agung, Semampir dan Pabean. 
“Air sumur warga juga tercemar, gatal untuk 

mandi,” terang Abu Dardak, Camat Sedati.
Berbekal dari aduan itulah, Komisi A 

pun sudah melakukan sidak. Salah satu 
sasaranya adalah Pabrik Kulit PT. Rachbini 
Leather di Kecamatan Gedangan. Yang di- 
duga salah satu asal limbah sungai di Keca- 
matan Sedati itu. Anggota Komisi A yang 
ikut sidak di antaranya, Ketua Komisi A 
Subandi, Haris, dan Warih Andono.(pin)

urabaya-Dewan Perwakilan Rakyat SDaerah (DPRD) Surabaya menrima 
laporan pembangunan Box Culvert 

yang tak tuntas di Kota Pahlawan. Lokasi- 
nya berada di Kelurahan Krembangan dan 
menyebabkan amblesnya paving sepanjang 
135 meter. Terkait masalah itu, Komisi C 
DPRD akan segera memanggil OPD terkait. 

Ketua Komisi C Baktiono mengatakan 
mengatakan, pihak Dinas Cipta Karya dan 
Tata Ruang (DCKTR) untuk mengganti semua 
kerugian yang diderita masyarakat. Tak 
hanya itu nantinya pemkot didorong agar 
meminta kontraktor untuk bertanggung 
jawab. 

“Jadi intinya pihak pemkot nantinya juga 
bertanggung jawab akan hal tersebut. Men- 
dorong pihak kontraktor untuk segera 
menyelesaikan,” katanya seusai hearing 
pada Rabu (11/3).  

Selain itu, dirinya juga berpesan agar 
tidak perlu melakukan black list kontraktor 
tersebut, sebab mereka juga juga berperan 
dalam pembangunan Kota Surabaya. "Kita 
jangan gampang mem-black list karena 
mereka juga turut andil dalam pembangunan 

Kota Surabaya. Hanya saja jika ada kesalahan- 
kesalahan kecil seperti ini memang harus 
segera dimusyawarahkan kemudian 
diselesaikan kekurangannya," katanya. 

Sementara itu, Baktiono juga mengapre- 
siasi kepada Ketua RT 01 RW 3 Kelurahan 
Krembangan yang berani menyampaikan 
keluh kesah terhadap pembangunan yang 
merugikan mereka. “Sampai meng-
gunakan kas RT untuk memperbaiki sisa- 
sisa pembangunan box culvert. Agar warga- 
nya tidak celaka dan lingkungannya tetap 
bagus. Ini langkah yang harus kita apresiasi 
kepada Ibu RT," ujarnya.

Di sisi lain, Ketua RT Loediana mengata- 

kan jika pada akhirnya mereka bergotong 
royong untuk membenahi jalan yang ambles. 
"Jadi akhirnya secara swadaya kami gotong 
royong bersama warga menggunakan uang 
kas RT untuk merapikan kembali paving," 
ujar Loediana.

Di kesempatan yang sama, Lodieana 
juga berterima kasih kepada Pemerintah 
Kota Surabaya yang telah memasang box 
culvert di daerah tersebut. Sebab dengan 
adanya program ini kampunya tidak lagi 
menjadi langganan banjir "Biasanya kalo 
hujan deres langsung masuk ke rumah 
saya. Ini setelah ada box culvert tidak se-
perti itu lagi," pungkasnya.(ard)

DUGAAN PENCEMARAN, DPRD SIDOARJO 
PANGGIL PABRIK KULIT RACHBINI 

BOX CULVERT TAK TUNTAS, DPRD 
SURABAYA MINTA PEMKOT GANTI RUGI

Suasana hearing DPRD Sidoarjo terkait dugaan
pencemaran limbah oleh salah satu pabrik kulit

Paving yang ambles akibat tak tuntasnya pembangunan box culvert di Kelurahan Krembangan, Surabaya



NUSANTARATODAY

www.lenteratoday.com

Edisi 12 Maret 2020

4

akarta-Penyebaran virus corona di Indo- Jnesia kian meluas. Pemprov DKI Jakarta 
pun tak diam melihat wabah ini. Gubernur 

DKI Jakarta Anies Baswedan bahkan mem- 
batasi izin untuk kegiatan dengan orang 
banyak atau keramaian. 

Ajang balap listrik Formula E yang ren- 
cananya akan mengundang ribuan penonton 
ini pun dipertanyakan publik. Akhirnya, 
Anies pun resmi menunda ajang Formula 
E akibat corona. 

Penundaan ini disampaikan oleh Anies 
melalui surat yang ditujukkan kepada Orga- 
nizing Comitte Jakarta E-prix. Tidak lama 
berselang, keputusan pembatalan balapan 
ini juga disampaikan oleh Organizing Com- 
mittee (OC) Formula E Jakarta.

"Bertambahnya angka kasus virus COVID- 
19 di Indonesia, khususnya di Jakarta, maka 
keputusan penundaan ini diambil sebagai 
bentuk tindakan tanggung jawab untuk 
melindungi kesehatan dan keamanan se-
luruh peserta kejuaraan, panitia, dan pe-
nonton," bunyi pernyatan OC Formula E 
Jakarta.

Terpisah, Komisi D DPRD DKI Jakarta, 
Hardiyanto Kenneth mengapresiasi langkah 
Pemprov DKI Jakarta menunda gelaran For- 
mula E."Saya apresiasi langkah Pemprov 
DKI, dalam hal ini Gubernur Anies Bas-
wedan, yang menunda perhelatan For- 
mula E," kata Kenneth dalam keterangan- 
nya, Rabu (11/3).

Namun, sambung pria yang akrab di-
sapa Kent itu menambahkan, alangkah baik- 
nya jika perhelatan Formula E itu dibatal- 
kan demi kepentingan dan keselamatan 
warga Jakarta."Alangkah baiknya dibatal- 
kan saja, karena menyangkut keselamatan 
khalayak ramai. Selain itu tidak ada man-
faatnya, lebih baik Pak Anies fokus saja 
memperbaiki ibukota ," tutur Politikus PDI 
Perjuangan itu.

Ia juga sangat menyayangkan, bahwa 
Pemprov DKI Jakarta sudah menyetor dana 
kepada Federasi Otomotif Internasional 
(FIA) Formula E, sebanyak 20 juta pound- 
sterling atau setara dengan Rp345,9 miliar 
sebagai commitment fee.Sedangkan biaya 
penyelenggaraan Formula E sendiri menelan 
biaya Rp934 miliar.

"Itu uang rakyat semua, jadi jangan 
macam-macam untuk menggunakan 
anggaran yang tidak ada manfaatnya 
bagi warga Jakarta. Uang yang sudah di 
keluarkan untuk komitmen fee sebesar 
Rp 345,9 milliar kepada FIA Formula E 
harus di audit dan harus bisa di per-
tanggung jawabkan secara transparan 
oleh Gubernur Anies,” sambungnya.

Kent menyarankan agar Komisi Pem-
berantasan Korupsi (KPK) dan Kejaksaan 
Agung dilibatkan dalam hal tersebut, 
agar lebih fair dan transparan.“Dan saya 
juga menyarankan agar KPK dan Kejaksa- 
an dilibatkan dalam proses audit ini, su-

paya lebih fair. Menurut saya lebih baik 
dana tersebut fokus digunakan untuk pe- 
nanggulangan banjir dan lain-lain," 
imbuhnya.

Untuk diketahui,Seharusnya, Jakarta 
menjadi tuan rumah Formula E Jakarta 
pada 6 Juni 2020. Ajang balap mobil listrik 
tersebut pun rencananya akan diselenggara- 
kan di kawasan Monumen Nasional (Monas).

Rutenya mulai dari Gambir menuju Pa- 
tung Arjuna Wiwaha, belok kanan ke Jalan 
Silang Monas Barat Daya, masuk ke ka-
wasan Monas, belok kiri ke sisi barat, lalu 
putar balik, belok kiri ke sisi selatan, ke-
luar kawasan Monas melalui Jalan Silang 
Monas Tenggara, lalu kembali ke Jalan 
Medan Merdeka Selatan.(fa,ist)

FORMULA E DI JAKARTA RESMI
 DITUNDA KARENA CORONA

adiun-Guna menarik dan menam- Mbah wisatawan di Kota Pendekar, 
Walikota Madiun, Maidi berencana 

untuk membuka persewaan sepeda di areal 
destinasi wisata. 

Salah satu areal wisata yang akan men- 
jadi tempat persewaan sepeda yakni Sumber 
Umis. Menurut Maidi, jika wisata Sumber 
Umis rampung, ia berjanji akan menambah 
beberapa ornamen guna menunjang ke-
indahan tempat wisata bantaran kali ter-
sebut.

"Salah satunya nanti akan ada tempat 
persewaan sepeda di dekat situ (Sumber 
Umis). Dan tempat sepeda itu harus me-
narik," katanya, Rabu (11/3). 

Dia menambahkan, selain persewaan 
sepeda, ia juga akan membuat tiga tipe jalur 
sepeda nasional yang memiliki tiga jalur 
estafet. "Jalur sepeda, kita akan membuat 

jalur sepeda itu ada tiga tipe ada tiga es-
tafet, 5km, 5km, 15km,” lanjutnya.

Mantan sekda kota itu membeberkan 
jika kini Kota Madiun sudah mempunyai 
12 destinasi hutan kota serta organisasi 
silat ikonik khas Kota Pendekar. Oleh ka-
renanya dengan bersepeda, ia mencoba 
menunjukkan keindahan kota.

Walikota Maidi menyayangkan apabila 
tempat-tempat yang sudah direnovasi se- 
bagus mungkin tidak dikunjungi wisata-
wan. Sebab itu, ia ingin setiap wisatawan 
yang datang ke Kota Madiun mempro-
mosikan melalui media sosial masing-
masing, sehingga kota dengan luas wilayah 
33.23 km² itu dapat dikenal di kancah na- 
sional hingga mancanegara

"Tapi kalau (tempat wisatanya) belum 
bagus gak berani, apabila dia (pengunjung) 
melihat destinasi itu bagus maka di akan 

dapat mempromosikan tempat itu juga," 
kata walikota.

Menurutnya sepeda dinilai paling pas 
untuk Kota Madiun. Sebab, Kota Madiun 
tidak kelewat luas dan daerahnya datar. 
Sebaliknya, kini pusat jalan kota sudah 
cukup padat Ialu lintas dan tak jarang mun- 
cul kemacetan. "Bersepeda itu bisa men-
jadi alternatif untuk menghindari jalur-jalur 
macet. Nanti jika jalurnya jadi dan ada ke- 
tahuan kendaraan motor yang menyero-
bot, kami tindak tegas," pungkasnya. (Sur)

PEMKOT MADIUN GAGAS 
PERSEWAAN SEPEDA DI PUSAT KOTA

Wali Kota Madiun, Maidi saat
bersepeda bersama masyarakat

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan
tunda Formula E karena Corona
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renggalek-Agenda Pilkada yang Tdigelar serentak September 2020 
nanti mulai membuat iklim politik 

di daerah menghangat. Salah satunya 
para tokoh di Kabupaten Trenggalek yang 
mulai berburu rekomendasi dari partai 
politik (Parpol).

DPC Partai Amanat Nasional (PAN) Treng- 
galek misalnya, sudah menerima 5 bakal 
calon (Balon) bupati yang mengambil berkas 
pendaftaran. Terbaru adalah Muhadi me-
lalui utusannya, menyambangi Sekretariat 
DPC PAN, yang terletak di Jalan Jaksa Agung 
Suprapto Nomor 2, Trenggalek, Rabu (11/02). 

“Muhadi pada hari ini masih di Jakarta, 
terus ke pontianak. Jadi belum bisa se-
cara pribadi dalam pengambilan berkas 
pendaftaran Bakal Calon Bupati dan Wakil 
Bupati Trenggalek di DPC PAN,” ujar utusan- 
nya, Muhammad Asrori.

Meski begitu, Asrori menegaskan bahwa 
nanti untuk pengembalian berkas formulir 
pendaftaran, Muhadi sendiri yang akan 
datang langsung ke DPC PAN.“Hari Sabtu, 
14 Maret 2020, akan datang sendiri ber-
sama tim menyerahkan berkas formulir 
pendaftaran Bakal Calon Bupati dan Wakil 
Bupati Trenggalek di DPC PAN,” lanjutnya.

Ia pun berharap, Muhadi bisa mendapat- 
kan rekomendasi, sekaligus 99 persen du- 
kungan dari DPC PAN Trenggalek, agar 
bisa sukses di Pilkada mendatang.

Sementara itu, Ketua Panitia Penjaring- 
an DPC PAN Kabupaten Trenggalek, Tur-
mudi menyampaikan, Muhadi adalah pen- 
daftar ke lima untuk Balon Bupati dan Wakil 
Bupati Trenggalek di DPC PAN. “Empat lain- 
nya adalah Mochammad Nur Ari�in, Mugi- 
anto, Eko Yuhono, dan Ponco Rahmadi,” 
pungkasnya.
PKB	Banjir	Pendaftar

Sementara, Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) sudah menerima pendaftar untuk 
Balon Pilkada Trenggalek 2020. Pihak PKB, 
Samsul Anam saat dikon�irmasi menyata- 
kan, memang ada 22 orang yang sudah me- 
ngambil berkas pendaftaran Balon Bupati 
dan Wakil Bupati Trenggalek di DPC PKB 
sebelumnya.

“Setelah tiga hari dibuka pendaftaran 
Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Treng- 
galek di DPC PKB Kabupaten Trenggalek, 
maka mulai saat ini pendaftaran dinyata-
kan ditutup, sesuai dengan jam kerja,” 
pungkas  Samsul.

Terbaru, Ketua DPC Partai Demokrat 

Kabupaten Trenggalek, Mugianto juga me- 
nyerahkan berkas pendaftaran Bupati 
dan Wakil Bupati Trenggalek untuk Pil-
kada 2020, di DPC Partai Kebangkitan 
Bangsa (PKB), Selasa (10/3).

“Dengan mengisi formulir pendaftar-
an, serta menyerahkan kembali berkas 
pendaftaran Bakal Calon Bupati dan Wakil 
Bupati Trenggalek di Partai Kebangkitan 
Bangsa, maka resmi juga sebagai Bakal 
Calon Bupati Trenggalek,” tegas Mugianto.

Ia menuturkan, pihaknya sangat berharap 
untuk dapat rekomendasi dari PKB dalam 
Pilkada 2020 mendatang. Pasalnya, Ia me- 
ngaku sebagai orang pertama yang mengem- 
balikan berkas pendaftaran ke DPC PKB, 
dari 21 orang yang sudah mengambil berkas 
sebelumnya.(ist)

idoarjo- Teka-teki rekomendasi Partai SDemokrasi Indonesia (PDI) Perjuangan 
untuk Pilkada Sidoarjo masih hangat 

dibicarakan. Namun, pasangan Bakal Calon 
Bupati Kelana Aprilianto dan Bakal Calon 
Wakil Bupati Tau�iqulbar mengaku dapat 
panggilan langsung dari Sekjen DPP PDIP, 
Hasto Kristianto di Jakarta. 

Dalam pertemuan tersebut, Kelana 
Aprilianto dan Tau�iqulbar mengaku sudah 
mendapatkan rekom dari PDIP untuk 
maju sebagai calon bupati dan wakil bupati 
sidoarjo. "Rekomendasi itu Insyaallah sudah 
�ix," kata, Rabu (11/3).

Lantas, bagaimana dengan rekomen-
dasi PAN ? Tau�iqulbar menjelaskan bahwa 
rekom dari PAN juga sudah keluar untuk 
merekom dirinya dengan Mas Kelana. "Iya 
PDIP dan PAN berkoalisi," tambah tau�i-
qulbar. 

Setelah ditanya mengenai kapan surat 
rekom tersebut mau diumumkan, Tau�i-
qulbar berkilah hal tersebut bukan ke-
wenangannya. "Bukan wewenang saya," 
jelasnya dengan singkat. 

Untuk menyukseskan pencalonan diri- 
nya pasca dapat rekom, Tau�iqulbar sudah 
berusaha berkordinasi dan komunikasi 
dengan jajaran DPC PDIP Sidoarjo. "Sudah 

sional dan integritas menjelang pelaksa-
naan pemilihan kepala daerah (pilkada) 
di kabupaten setempat."Yang pertama 
transparan yaitu mempersilahkan kepada 
siapa saja yang berkepentingan untuk me- 
lihat kerja KPU, termasuk di dalamnya ada 
bawaslu," katanya saat melakukan pe-
ninjauan ke kantor KPU Kabupaten Sido- 
arjo, Jawa Timur.

Ia mengatakan, jangan ada yang di-
tutup-tutupi selama menjalankan tugas, ter- 
masuk pada saat ini sedang melaksana-
kan veri�ikasi administrasi berkas bakal 
calon Bupati Sidoarjo."Saya sudah 
tanyakan kepada petugas tentang target 
mereka, seperti apa. Harus transparan, 
persilakan mereka yang berkepentingan 
melihat kerja KPU," katanya.

Kemudian pesan yang kedua, kata dia, 
yaitu profesional dimana petugas yang me- 
lakukan veri�ikasi itu memahami apa yang 
dikerjakan dan juga tindakan apa yang harus 
dilakukan.(pin,ant)

DIPANGGIL HASTO, KELANA-TAUFIQULBAR 
KLAIM DIREKOM PDIP

PILKADA TRENGGALEK 2020
LIMA BALON BURU REKOMENDASI DPC PAN

minta ketemu tapi masih belum bisa," jelas- 
nya.Sementara Kelana Aprilianto saat di-
hubungi terkait rekom dari PDIP pasca 
keberangkatannya ke DPP hingga berita 
ini diturunkan tidak bisa dihubungi. 
KPU	Veri�ikasi	Balon	Independen

Terpisah, Komisi Pemilihan Umum Kabu- 
paten Sidoarjo melibatkan sebanyak 20 
orang tenaga untuk melakukan veri�ikasi 
administrasi terhadap bakal calon perse-
orangan menjelang pelaksanaan pemilih- 
an kepala daerah di kabupaten setempat.

Miftakul Rohma selaku Komisioner KPU 
Divisi Teknis, menjelaskan, petugas ter-
sebut melakukan veri�ikasi terhadap 92. 
141 berkas di 349 desa di Sidoarjo. "Tar-
getnya pada tanggal 25 Maret akan selesai 
sesuai dengan tahapan pelaksanaan," kata- 
nya di Sidoarjo.

Ia menjelaskan, petugas itu bekerja di 
aula kantor KPU Kabupaten Sidoarjo yang 
berada di lantai dua."Mereka mencocok-
kan dan melakukan veri�ikasi administrasi 
terhadap berkas yang ada. Mereka bekerja 
sesuai dengan jam kerja," katanya.

Sebelumnya, Ketua Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI Arief Budiman mengingat- 
kan tiga hal kepada anggota KPU Kabu-
paten Sidoarjo yakni transparan, profe-

Bakal Calon Wakil Bupati Taufiqulbar
saat berada di kantor DPP PDIP, Jakarta

Ketua Panitia Penjaringan DPC PAN Kabupaten 
Trenggalek, Turmudi (kanan), saat memberikan 
berkas pendaftaran Balon Pilkada 2020
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kedua	dalam	hidupnya.
Doanya	 pun	 terkabul.	 	 Di	 ruang	

s i d a n g , 	 s e o r a n g 	 h a k i m 	 p a d a	
menawarkan 	 kesempatan 	 untuk	
berdagang	 selama	 empat	 tahun	 di	
penjara	dengan	imbalan	dinas	militer	di	
pengadilan.

Tanpa	 pikir	 panjang,	 Erwin	 pun	
menerima	 dan	 selama	 berada	 di	
Angkatan	Udara,	 ia	membaca	dua	buku	
yang	berhasil	mengubah	hidupnya.

"Hal	 lain	 yang	 saya	 pelajari	 adalah	
pentingnya	 menetapkan	 tujuan	 dan	
memiliki	visi,	"kata	Erwin.

"Di	usia	18	tahun,	saya	mengembangkan	
visi	saya	saat	masih	di	Angkatan	Udara,	
v is i 	 saya	 adalah	 mengembalikan	
kekayaan	 dan	 prestige	 keluarga	 saya,"	
kata	Erwin.

Untuk	 mencapai	 tujuannya,	 Erwin	
memutuskan	 harus	 bekerja	 keras.	
Selama	 bersama	 Angkatan	 Udara,	 ia	
mendapatkan	pekerjaan	mengelola	real	
estate.

Saat	 karirnya	 semakin	 maju,	 dia	
menabung	sebanyak	yang	dia	bisa.	Dan	

ikenal	 nakal	 di	 masa	 muda	 tak	Dmembuat	 Mark	 Erwin	 kecewa.	
Sebaliknya,	 hal	 itu	 menjadi	

alasannya	 ia	 bangkit	 dan	memperbaiki	
citra	dirinya.	

Semasa	 muda,	 ia	 akrab	 dengan	
tindakan	 kriminal, 	 namun	 kini	 ia	
berhas i l 	 men jad i 	 mi l i arder 	 dan	
pengusaha.

Dilansir	dari	CNBC	di	Jakarta	(Senin,	
2/3/2020)	 pada	 usia	 16	 tahun,	 Mark	
Erwin	sudah	merasaka	dinginnya	 jeruji	
besi.	 Ia	 tertangkap	 akibat	 melakukan	
penipuan	dan	memalsukan	tanda	tangan	
i b u nya 	 p a d a 	 s e b u a h 	 c e k 	 d em i	
mendapatkan	uang.

Aksinya	 tersebut	 membuat	 Erwin	
dikeluarkan	 dari	 sekolahnya.	 Kejadian	
itu	pun	memperburuk	kondisi	ekonomi	
keluarganya,	 terlebih	 saat	 itu	 ibunya	
merupakan	 seorang	 pecandu	 alkohol	
berat.

Hukuman	 yang	 diterima	 Erwin	 saat	
itu	lantas	menjadi	pemicu	dirinya	untuk	
bangkit.	Dia	mengaku	sambil	menunggu	
keputusan	 dari	 hakim	 setempat,	 selalu	
berdoa	 untuk	 meminta	 kesempatan	

begitu	 berhasil	 mengumpulkan	 uang	
yang	 cukup,	 dia	 mulai	 berinvestasi	 di	
real	estate.

Mendekati	usia	40	tahun,	ia	akhirnya	
berhasil	 mewujudkan	 visinya	 menjadi	
jutawan.	 Pada	 1991,	 ia	 mendirikan	
Erwin	 Capital,	 sebuah	 perusahaan	
sektor	�inansial	dan	asset	management,	
yang	lini	bisnisnya	mencakup	real	estat.
Pada	 era	 Presiden	 AS	 Bill	 Clinton,	 ia	
ditunjuk	 menjadi	 Duta	 Besar	 Amerika	
Serikat	untuk	Mauritius,	Seychelles,	dan	
Komoro--tiga	 negara	 di	 Afrika--untuk	
periode	1999-2001.	Hari	ini,	Mark	selain	
mengelola	 perusahaan	modal	 investasi	
juga	merupakan	motivator.

Kepada	CNBC,	Mark	Erwin	berharap	
pengalamannya	 bisa	menjadi	 pelajaran	
dan	 mengilhami	 orang	 lain	 untuk	
melakukan	 perubahan	 nyata,	 bahwa	
menjadi	 kaya	 tidak	 melihat	 latar	
belakang,	 modal,	 atau	 pendidikan	
n am u n 	 a p a 	 y a n g 	 i a 	 b u a t 	 d a n	
m e m a n t a p k a n 	 v i s i 	 d a n	
menerjemahkannya	 dalam	 ketekunan	
(Ist).

7IMPRESSION
Edisi 12 Maret 2020

www.lenteratoday.com



family
Edisi 12 Maret 2020

8

www.lenteratoday.com

nfeksi virus corona menginspirasi banyak Iorang. Di antaranya, pada saat jumpa 
kawan baik. Apa masih tetap relevan 

tindakan 'cipika cipiki' alias cium pipi kanan 
dan pipi kiri?

Pemerintahan Rusia di Kremlin melaku- 
kan serangkaian pencegahan terkait masuk- 
nya virus jenis baru itu. Setidaknya ada 
dua orang yang terinfeksi virus corona di 
Rusia. 

Deputi Perdana Menteri Rusia, Tatyana 
Golikova seperti diberitakan kantor 
berita TASS melaporkan, satu pasien saat 
ini menjalani perawatan di Zabaikalsky. 
Daerah tersebut merupakan perbatasan 
Rusia dengan China.

Dilansir AFP, warga Rusia disarankan 
untuk tidak ciuman (termasuk cium pipi), 
bersalaman, dan berpelukan satu sama 
lain. 

Tak dimungkiri, pencegahan dengan 
larangan ini dilakukan demi menghindari 
infeksi virus corona. Penelitian menyebut- 
kan bahwa virus ini bisa menulari orang 
lain dari manusia ke manusia (kontak �isik).

Menteri Kesehatan Prancis Olivier Veran, 
menyarankan untuk tidak berjabat tangan 

15 Maret untuk memerangi virus corona. 
Kendati demikian, kurang dari 20 kasus 
telah terkon�irmasi di sana, dibandingkan 
ratusan di Italia, meski angkanya meningkat.

Orang-orang Swiss harus mempertim-
bangkan lagi cara menyapa dengan men-
cium pipi satu sama lain, untuk meng-
hindari penyebaran virus corona, kata Menteri 
Kesehatan Swiss Alain Berset seperti 
dilansir Reuters.

"Kita tahu menjaga jarak secara sosial 
adalah cara terbaik untuk memperlambat 
penyebaran virus. Itulah mengapa meng-
hentikan ciuman salam adalah langkah 
yang harus dipertimbangkan secara serius," 
kata Berset pada surat kabar Sonntags-
Zeitung saat ditanya apakah dia menyaran- 
kan untuk tidak melakukan salam kecup 
(Ist).

karena ada wabah koronavirus. Swiss dan 
Prancis berbatasan dengan Italia bagia 
utara, tempat wabah paling banyak ter-
sebar di Eropa.

Rutin mencuci atau membersihkan 
tangan adalah anjuran dari Organisasi Ke- 
sehatan Dunia dan pihak berwenang lain 
tentang cara mencegah penyebaran 
penyakit.

Secara terpisah, surat kabar NZZ am 
Sonntag mengutip pejabat kesehatan Swiss 
akan mengeluarkan pedoman baru dalam 
beberapa hari ke depan tentang cara men-        
jaga diri dari penyakit.

"Salah satu adalah berhenti berjabat 
tangan," kata Daniel Koch, kepala unit pe-
nyakit menular di Departemen Kesehatan 
Federal Swiss.

Swiss telah melarang acara yang akan 
didatangi 1000 orang atau lebih hingga 

MENGHENTIKAN
'CIPIKA CIPIKI'
LANGKAH 
HINDARI WABAH 
CORONA



akan tetap dapat meninggalkan komentar 
dan ikut terlibat dalam sebuah diskusi publik. 
Namun, saat mereka membuat stiker Ko-
mentar, hanya followers mereka saja yang 
dapat melihat dan meninggalkan komentar 
di Stories tersebut.

Fitur-�itur keamanan Instagram untuk 
mengatur interaksi juga akan berlaku di 
Stiker Komentar pada Stories. Para peng-
guna dapat melaporkan berbagai komentar 
ofensif dan negatif yang mereka temukan 
di Stiker Komentar. 

Instagram memiliki tim di seluruh 
dunia yang bertugas khusus mengkaji la-
poran- laporan yang diterima Instagram 
nonstop 24 jam seminggu dalam 50 bahasa. 
Tim tersebut akan segera menghapus konten 
yang melanggar Panduan Komunitas Insta- 
gram (Ist).

rikut adalah beberapa langkah menggu-
nakan Stiker Komentar di Stories:
1. Posting topik diskusi atau pertanyaan 
yang ingin Anda bahas bersama para 
followers Anda.
2. Saat followers Anda menemukan Stories 
tersebut, mereka bisa mengetuk Stiker Ko- 
mentar dan memberikan komentar mereka 
secara publik. Para followers lainnya 
juga dapat melihat dan menanggapi ko-
mentar tersebut. Hal ini sebelumnya tidak 
dapat dilakukan di Stories.
3. Stories dan komentar-komentar para 
followers lainnya akan tersedia secara 
publik selama 24 jam. Namun, sebagai pe- 
milik akun, Anda akan tetap dapat melihat 
jawaban para followers Anda di bagian 
Arsip (Archive) setelah Stories tersebut 
hilang.
4. Bagi para pengguna akun privat, mereka 

Instagram mengumumkan uji coba Stiker 
Komentar di Stories. Tidak semua peng- 
guna bisa. Sementara berlaku di Argen-

tina, Australia, dan Indonesia yang dipilih 
secara acak.

Melalui stiker ini, Anda dapat memulai 
sebuah percakapan seputar topik tertentu 
dengan teman-teman Anda melalui Stories. 

Berbeda dengan Stiker Pertanyaan, Stiker 
Komentar memungkinkan para pengikut 
(followers) Anda terlibat dalam percakapan 
tersebut, serta terhubung dengan followers 
lainnya di Stories Anda. Stiker Komentar 
memiliki cara kerja yang sama dengan 
kolom komentar di Feed.

Bagi Anda yang termasuk dalam uji 
coba ini, Anda akan menemukan stiker 
bertuliskan “Komentar” di galeri stiker 
pada Stories Anda. 

Mengutip siaran resmi Instagram be-
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ambut berminyak tak jarang mem- Rbuat perempuan merasa ter-
ganggu, karena mudah kotor dan ber- 

bau. Maka dari itu, cara merawat rambut 
berminyak pun tak boleh sembarang.

Sebenarnya banyak sekali faktor yang 
dapat menyebabkan rambut dan kulit ke-
pala menjadi berminyak. Seperti hormon, 
faktor genetik, hingga kondisi medis ter-
tentu.

Namun jangan khawatir, pasalnya be-
berapa faktor penyebab rambut berminyak 
itu bisa diatasi jika Kamu melakukan pe-
rawatan dengan tepat. Perawatan rambut 
tersebut terbilang mudah dan juga bisa 
Kamu lakukan sendiri di rumah. Melansir 
Healthline, salah satu cara merawat rambut 
berminyak adalah hindari mencuci rambut 
secara rutin

Alih-alih menghilangkan minyak di kulit 
kepala, kebiasaan mencuci rambut sehari 
sekali justru bisa membuat kelenjar minyak 
memproduksi lebih banyak lagi. Kamu bisa 
mengatasi permasalahan ini dengan me-
makai produk dry shampoo. Dry shampoo 
sendiri berguna dalam menyerap minyak 

menstimulasi kulit kepala sehingga mem- 
produksi minyak lebih banyak. Oleh ka-
rena itu, sentuhlah sambut sejarang mungkin 
jika Kamu memiliki kecenderungan rambut 
berminyak. 

Jika kamu memiliki kecenderungan 
rambut berminyak, hindarilah memakai 
produk berbahan silikon dan pakailah pro- 
duk rambut khusus dengan formula yang 
lebih ringan.  Produk rambut berbahan dasar 
silikon (baik itu sampo, kondisioner, 
hingga masker) memang bisa membuat 
rambut tampak halus dan berkilau. Sayang- 
nya, kandungan ini bisa membuat rambut 
kotor dan juga berminyak.

Cara merawat rambut berminyak lain- 
nya adalah mencuci sisir yang ternyata bisa 
mempengaruhi produksi minyak pada 
kulit kepala. Sama seperti sponge makeup, 
sisir juga menjadi tempat kotoran, bakteri 
dan minyak bersemayam. Maka dari itu, 
cucilah sisir rambut secara rutin untuk 
menghilangkan penumpukan minyak dan 
kotoran. Pastikan menggunakan sabun khu- 
sus saat mencuci atau membersihkan sisir 
untuk mencegah rambut berminyak. (ins)

di kulit kepala dan juga menambah volume 
rambut. Jika tak memiliki dry shampoo, 
kamu bisa menggunakan bedak bayi yang 
ditabur ke atas kulit kepala. 

Selain mengurangi intensitas dalam 
mencuci rambut, kamu juga perlu mem-
perhatikan cara mencuci rambut dengan 
benar. Terkadang, kulit kepala menjadi ber- 
minyak karena diakibatkan sampo atau 
pelembap rambut yang masih tertinggal 
di kulit kepala.

Oleh karena itu, bilaslah rambut setidak- 
nya satu atau dua menit untuk memasti-
kan semua sampo dan kondisioner sudah 
terbilas dengan benar. Selain itu, bilaslah 
rambut dengan air bersuhu normal (se-
telah keramas), karena air hangat bisa 
merangsang kelenjar yang bisa menghasil- 
kan sebum (minyak alami rambut). Selain 
itu membilas rambut dengan air bersuhu 
normal juga bisa menutup kutikula dan 
mengurangi kerusakan pada rambut.

Sering menyentuh atau memainkan 
rambut ternyata juga bisa memicu kulit 
kepala dan rambut menjadi berminyak. Di- 
sebut demikian, karena kondisi ini bisa 

Perawatan rambut 
berminyak gampang-
gampang susah. Bila 
tidak tepat maka 
kondisi lepek, bau dan
kusam akan membuat 
penampilanmu tidak 
sempurna. 

RAMBUTMU BERMINYAK? 
INI CARA MERAWATNYA



SAMBUNGAN
berjumlah	31	orang.

Terkait	 pasien	meninggal,	 Sekda	 Bali	
Dewa	 Made	 Indra	 mengatakan	 pasien	
kasus	 25	 itu	 merupakan	 warga	 negara	
asing	 berjenis	 kelamin	 perempuan,	
berusia	 53	 tahun.	 Pasien	 itu	 meninggal	
dunia	di	ruang	isolasi	RSUP	Sanglah,	Bali.	

Indra	 tak	menyebut	pasien	 itu	warga	
negara	mana."Saya	informasikan	tadi	pagi	
dini	 hari	 pukul	 02.45	 WITA,	 salah	 satu	
WNA	 meninggal	 dunia	 di	 Rumah	 Sakit	
Sanglah,"	 ujar	 Indra,	 di	 kantornya,	 Rabu	
(11/3).		

Indra	mengatakan	pasien	itu	masuk	ke	
RSUP	Sanglah	pada	9	Maret	2019.	Pasien	
itu	 awalnya	mengeluhkan	 gejala	 corona.	
Pihak	rumah	sakit	kemudian	melakukan	
d i a g n o s a . 	 H a s i l 	 d i a g n o s a 	 awa l	
menunjukkan	pasien	 itu	punya	penyakit	
diabetes,	 hipertensi	 dan	 hiperteroid.	
"Kemudian	penyakit	paru	menahun,"	ujar	
Indra . 	 " J ad i 	 ada 	 empat 	 penyak i t	
bawaannya	yang	sudah	cukup	lama".	

Pasien	 itu	 kemudian	 diambil	 sample	
swabnya	 dan	 diserahkan	 ke	 Litbangkes	
Kemenkes	 RI.	 Namun	 hingga	 pasien	 itu	
meninggal,	Litbangkes	Kemenkes	RI	juga	
belum	 memberikan	 hasil	 sample	 ke	
Dinkes	Bali.	

"Karena	 ini	 meninggal	 kami	 tadi	
kontak	ke	 Jakarta,	 khususnya	Kemenkes	
d an 	 D i r j en 	 P2P 	 yang 	 j u ga 	 j ub i r	
pemerintah	 Pak	 Achmad	 Yurianto.	
Ternyata	tadi	kami	mendapat	penjelasan	
bahwa	pasien	ini	masuk	dalam	penjelasan	
kemarin,	 yaitu	 kasus	 nomor	 25	 yang	
postif	COVID-19,	kasus	25	yang	dibacakan	
semalam	tapi	kami	kan	belum	terima."

Tak	 hanya	 Bali,	 berita	 ada	 9	 orang	
suspect	corona	juga	datang	dari	Surabaya.	
Hal	 tersebut	 dibantah	 Rumah	 Sakit	
Universitas	Airlangga	(RSUA).	Dijelaskan,	
ada	 dua	 orang	 yang	 berstatus	 Orang	
Dalam	Pengawasan	(ODP)	virus	corona.

Wabah	corona	belum	juga	mereda.	Di	
Indonesia,	pasien	yang	dinyatakan	positif	
tertu lar 	 v irus 	 corona 	 (Covid-19)	
bertambah.	Ada	7	orang	pasien	baru	yang	
dinyatakan	positif	tertular."Sehingga	hari	
ini	ada	penambahan	sejumlah	7	pasien,"	
ucap	 Juru	 Bicara	 Pemerintah	 untuk	
Penanganan	 Virus	 Corona,	 Achmad	
Yurianto,	di	Istana	Kepresidenan	Jakarta,	
Rabu	(11/3).	

Semua	 pasien	 itu	 disebut	 Yuri ,	
panggilan	 karibnya,	 adalah	 kasus	 impor	
atau	 imported	 case . 	 Kasus	 impor	
merupakan	pasien	yang	tertular	Covid-19	
di	luar	Indonesia.

Tujuh	orang	pasien	baru	itu	memiliki	
kode	 nomor	 28	 sampai	 nomor	 34.	
Sebelumnya,	 Yuri	 menyebutkan	 ada	
seorang	 pasien	 positif	 yang	 meninggal	
dunia	 yaitu	pasien	nomor	25."Pasien	 ini	
masuk	 di	 rumah	 sakit	 sudah	 dalam	
kondisi	 sakit	 berat	 karena	 ada	 faktor	
penyakit	 yang	 mendahului,	 diabet,	
hipertensi,	 paru	 obstruksi	 menahun,"	
tuturnya.	

Yurianto	menegaskan	 dia	 tidak	 serta	
merta	meninggal	karena	corona	saja,	tapi	
ada 	 penyaki t 	 la in 	 yang 	 membuat	
kondisinya	 �isiknya	 mengkhawatirkan.	
"Betul,	 corona	 akan	memperburuk	 daya	
tahan	tubuh	semakin	parah.	Tidak	pernah	
kita	 dapatkan	meninggal	 karena	 corona	
aja,	 pasti	 komplikasi	 biasanya	 karena	
sespis	 infeksi	 keseluruhan	 di	 pembuluh	
darah	 disebabkan	 daya	 tahan	 tubuh.	
Semula	bakteri	yang	tidak	menimbulkan	
penyakit	 jadi	 enggak	bisa	dikendalikan,"	
bebernya.

Selain	 itu	 ada	 2	 pasien	 yang	 sembuh	
yaitu	nomor	06	dan	nomor	14.	Dua	pasien	
yang	 sembuh	 itu	 akan	 disiapkan	 untuk	
dipulangkan.	 Dengan	 rincian	 itu	 maka	
saat	 ini	 pasien	 yang	 masih	 positif	 yaitu	

“Kami	 ingin	 meluruskan	 informasi	
yang	sudah	beredar,	sebenarnya	tidak	ada	
suspect	 seperti	 yang	 diberitakan,	 dan	
untuk	 lebih	 lanjutnya	 akan	 sampaikan	
olehd	dokter	Al�ian	sebagai	spesialis	paru	
paru,” 	 tandas	 Direktur	 RSUA	 Prof	
Nasronuddin,	Rabu	(11/3).	

Sementara	 itu,	 Al�ian	 Nur	 Rasyid,	
selaku	 penanggungjawab	 crisis	 center	
RSUA,	 	 menjelaskan	 bahwa	 status	
terhadap	 kasus	 corona	 ini	 ada	 Pasien	
Dalam	 Pengawasan	 (PDP)	 dan	 	 Orang	
Dalam	 Pengawasan	 (ODP).	 Sedangkan	
dua	 orang	 yang	 sedang	 ditangani	 RSUA	
adalah	berstatus	ODP.

Dua	 orang	 tersebut	 baru	 diketahui	
sekitar	dua	hari	lalu	dan	sudah	dilakukan	
isolasi	 sejak	 tadi	 malam.	 Kedua	 orang	
yang	 masuk	 ODP	 Covid	 –	 19	 ini	 adalah	
WNI	 yang	 riwayatnya	 pernah	 pergi	 ke	
negara	dengan	indikasi	penyebaran	virus	
corona.	 Mereka	 ini	 adalah	 laki	 laki	 dan	
perempuan	dengan	usia	50	tahun	keatas.

Disinggung	 tentang	 kabar	 adanya	 9	
orang	 pasien,	 Al�ian	 mengatakan	 ada	 7	
o r a n g 	 y a n g 	 p e r n a h 	 m e n j a l a n i	
pemeriksaan	 karena	 mereka	 punya	
riwayat	 dari	 luar	 negeri.	 Namun	 tujuh	
orang	 itu	 dinyatakan	 negative	 virus	
corona.	“Sebenarnya	yang	tujuh	orang	ini	
sudah	lama,	sebelum	rame	rame	kasus	ini,	
sudah	 hampir	 sebulan	 yang	 lalu,”	
tandasnya	lagi.

Sementara	 untuk	 dua	 orang	 ODP	
tersebut,	 diketahui	 mengalami	 demam,	
batuk	berdahak,	dan	sesak	nafas.	Namun,	
untuk	 sesak	 nafas	 sudah	 dinyatakan	
membaik.	 Untuk	 perawatan,	 mereka	
menjalani	 perawatan	 sesuai	 dengan	
standar	perawatan	bagi	pasien	ODP	dan	
juga	diisolasi.	Namun,	kepastian	pada	dua	
pasien	 ODP	 ini,	 masih	 harus	 menunggu	
tujuh	 hari	 lagi.	 “Kita	 menunggu	 hasil	
resmi	 dari	 Negara	 dan	 kita	 tunggu	 dari	
pusat,”	tandasnya.	(ist,u�i)

Satu	Meninggal					(dari	hal	1)

Edisi 12 Maret 2020
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BI: RP 40,16 TRILIUN DUIT ASING KABUR
Corona	 (COVID-19). 	 Perusahaan-
perusahaan	 tersebut	 kini	 berencana	
merelokasi	 investasinya	 ke	 negara-
negara	 lain	 di	 Asia.	 "500	 perusahaan	
Jerman,	seperempat	akan	(investasi)	ke	
Asia.	 Ini	 yang	 akan	 kita	 rebut.	 Ini	
kesempatan	bagi	kita	menarik	investasi	
masuk,"	 ujarnya	 di	 Kompleks	 Istana	
Negara,	Jakarta	Pusat,	Rabu	(11/3).

Menurutnya,	 pemerintah	 dan	 dunia	
usaha	 perlu	 bersinergi	 untuk	 dapat	
merebut	 peluang	 investasi	 tersebut.	
B e b e rap a 	 d i 	 a n t a ra nya 	 a d a l a h	
membereskan	 hambatan-hambatan	
birokrasi	 serta	 proses	 perizinan	 yang	
terlalu	panjang.

"Memang	 kita	 mempunyai	 banyak	
kendala	 di	 regulasi,	 perizinan,	 dan	 ini	
sedang	 kita	 perbaiki	 dengan	 adanya	
Omnibus	 Law. 	 Memang	 sekarang	
tantangannya	 masih	 besar	 karena	
perlambatan	 ekonomi,	 tapi	 semua	
negara	 menghadapi	 hal	 yang	 sama,"	
tutur	 Rosan.	 "Kesempatan	 ini	 tidak	
terjadi 	 dalam	 bisnis 	 sehari-hari .	
Kesiapan	 dari	 pemerintah	 dan	 dunia	
usaha	 sangat	 diharapkan,"	 imbuh	
Rosan.(ist)

triliun	 lalu	di	Maret	Rp18	 triliun	 (ytd).	
Begitu	25	Januari	virus	Corona	merebak	
itu	banyak	terjadi	out�low,”	imbuhnya.	

Perry	 mengatakan	 kekhawatiran	
terkait	 virus	 Corona	 mengakibatkan	
investor	 enggan	 mengambil	 risiko	
dengan	 menjual	 portofolionya	 dan	
cenderung	 mengalihkan	 investasinya	
dalam	 bentuk	 simpanan	 mata	 uang	
rupiah	 atau	 emas.	 Di	 sisi	 lain,	 Perry	
optimistis	 para	 investor	 tersebut	 akan	
menanamkan	 kembali	 modalnya	 di	
Indonesia	jika	wabah	COVID-19	mereda.

“ I n v e s t o r 	 g l o b a l 	 t i d a k 	 m a u	
mengambil	 risiko	 karena	mereka	 tidak	
bisa	 memperhitungkan	 risikonya	
sehingga	jual	dulu	disimpan	uangnya	di	
Indonesia	 sambil	 menunggu	 kejelasan	
ini	dan	kemudian	beli	lagi,”	katanya.

Kadin	Optimistis
Di	 sisi	 lain,	 corona	 menciptakan	

peluang	baru.	Ketua	Kamar	Dagang	dan	
Industri	 Indonesia	 (Kadin)	 Rosan	
Roeslani	 menyebut	 ada	 sekitar	 lima	
ratus	perusahaan	asal	Jerman	yang	batal	
berinvestasi	di	Cina	akibat	wabah	virus	

Jakarta-Dampak	wabah	corona	makin	
terasa	 di	 sektor	 ekonomi.	 Gubernur	
Bank	 Indonesia 	 Perry	 Warjiyo	

mengungkapkan	aliran	modal	asing	yang	
keluar	 dari	 Indonesia	 (capital	 out�low)	
sejak	 25	 Januari	 hingga	 4	 Maret	 2020	
mencapai	 Rp	 40,16	 triliun.	 Diakui,	
penyebab	utama	kaburnya	aliran	modal	
asing	itu	adalah	wabah	virus	corona	atau	
COVID-19.	

“Ini	 dampak	 temporary	 dari	 virus	
corona	 bahwa	 year	 to	 date	 (ytd)	 itu	
terjadi	 out�low,	 net	 out�low	 Rp40,16	
triliun	(ytd),”	kata	Perry	di	Hotel	Pullman	
Jakarta,	Rabu	(11/3).

Perry	 merinci	 modal	 asing	 keluar	
tersebut	terdiri	dari	obligasi	pemerintah	
Rp31,76	 triliun,	 portofolio	 saham	
dengan	 nilai	 out�low	 sebesar	 Rp4,87	
triliun,	 dan	 sisanya	 melalui	 instrumen	
lain.	Banyaknya	modal	keluar	dari	Surat	
Berharga	 Negara	 (SBN)	 terjadi	 pada	
Februari	yang	sebesar	Rp28,9	triliun	dan	
Maret	Rp18	triliun.	

“Terutama	 itu	 terjadi	 pada	 Februari	
dan	 Maret	 setelah	 terjadinya	 virus	
Corona.	 SBN	di	Februari	 keluar	Rp28,9	

ALIRAN MODAL
ASING YANG
KELUAR DARI
INDONESIA 

Total	capital	out�low
(25	Januari	-4	Maret	
2020)	:	Rp	40,16	
triliun

Rinciannya:
Ÿ Obligasi	pemerintah	

:	Rp31,76	triliun
Ÿ Portofolio	saham	:	

Rp4,87	triliun
Ÿ Instrumen	lain	:	

Rp	3,53	triliun

Perry	Warjiyo,	Gubernur	BI	
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